

Los socialistas insisten en atacar a los populares por su «silencio» con el agua

15.02.12 - 01:13 -

Z. G. | [ALICANTE](#).

- [Imprimir](#)
- [Enviar](#)
- [Rectificar](#)

[1 voto](#)[2 votos](#)[3 votos](#)[4 votos](#)[5 votos](#)

0 votos

[0 Comentarios](#) |

[0](#) [En Tuenti](#) [Recomendar](#)

Los socialistas alicantinos insisten en denunciar que el Gobierno del PP no quiere ni hablar del tema del agua para «no enfadar» a María Dolores de Cospedal (presidenta de Castilla-La Mancha) y Luisa Fernanda Rudi (presidenta de Aragón). Para los dirigentes provinciales del PSPV-PSOE, el hecho de que el Partido Popular no haya incluido en la ponencia de la convención de Sevilla ninguna referencia al tema del agua ni a los trasvases, y guarde silencio, es una nueva evidencia de que para el presidente Mariano Rajoy es «un tema tabú» y que evita afrontar.

El diputado nacional y secretario de organización del partido en la provincia, Federico Buyolo, cree demostrado «desde hace ya años» que «la campaña del PP en torno al tema del agua se trataba de pura imagen y montaje electoral», a la vez que pone evidencia «el poco peso e influencia de Fabra y del PP de la Comunitat» a nivel nacional, concretamente «la poca influencia en las decisiones de Rajoy».

Buyolo se muestra seguro de que el PP valenciano «insistirá en explotar al máximo el engaño del tema del agua», pese a que Rajoy lleva años «dándoles calabazas». Y es que dicha cuestión «no la incluyó en sus programas electorales, ni un sus prioridades y además huye como gato escaldado cada vez que se le pregunta sobre el tema», subraya el dirigente ilicitano.

En su opinión, «el ministro de Agricultura, Miguel Arias Cañete, desempolvó el Plan Hidrológico Nacional en el Congreso de los Diputados en su presentación «para enseñarlo y e inmediatamente después volverlo a meter en un cajón».

Es por esto que el parlamentario socialista cree fundamental que el presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, «afrente y reconozca de una vez por todas que nunca se creyeron un PHN» y que «han estado engañando a los ciudadanos de esta Comunitat durante muchos años, malgastando mucho dinero público con un fin meramente electoral y paralizando acciones positivas para traer agua para siempre del anterior ejecutivo socialista».

Buyolo concluye que las mentiras con el agua tienen su continuidad ahora con la reforma laboral, ya que «el PP ha estafado a los ciudadanos, prometiendo una cosa y ejecutando otra muy distinta».